

10. Juli 2013

Sozialistische Jugend Deutschlands – Die Falken Bezirk Niederbayern/Oberpfalz

Der Kampf gegen den Krieg ist international!

Wir als sozialistischer Kinder- und Jugendverband erachten es als sehr notwendig, sich über Organisations- und Ländergrenzen hinweg zusammenzuschließen gegen einen drohenden Krieg von deutschem Boden aus. Kämpfen wir gemeinsam gegen die Herrschenden der BRD und ihre Interessen! Denn unser Interesse kann nicht das der Herrschenden sein. Oder streben wir nach mehr Profit und Absatzmärkten? Nach Zerstörung von Konkurrenz durch Vernichtung oder Aufkauf? Bestimmt nicht. Doch die Jugend aller Länder hat ein gemeinsames Interesse: einen dritten großen Krieg zu verhindern.

*Sozialistische Jugend Deutschlands – Die Falken
Bezirk Niederbayern/Oberpfalz*

An
Aktionsbuero „Das Begräbnis oder DIE HIMMLISCHEN VIER“